

DESA

Kapolsek Nyalindung Polres Sukabumi Laporkan Kegiatan Anjangsana Bhabinkamtibmas di Desa Wangunreja

Sukabumi - SUKABUMI.WARTADESA.CO.ID

Jan 13, 2024 - 10:49



Kapolsek Nyalindung Polres Sukabumi Laporkan Kegiatan Anjangsana Bhabinkamtibmas di Desa Wangunreja

Kapolsek Nyalindung dengan hormat melaporkan kegiatan Anjangsana yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO.S.Pd. Kegiatan ini berlangsung pada hari Jum'at, tanggal 12 Januari 2023, dimulai pukul 13.30 WIB hingga selesai, di Kp. Ciangsana, Rt 06/05, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung.

Dalam kegiatan Anjangsana tersebut, Bhabinkamtibmas aktif melakukan kunjungan langsung ke masyarakat Desa Wangunreja. Beberapa poin himbauan yang disampaikan kepada warga melalui kegiatan ini antara lain:

1. Himbauan kepada warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Wangunreja, dengan secara aktif melaksanakan ronda malam di pos Satkamling.
2. Himbauan agar masyarakat selalu siap siaga dan bersiap antisipasi terhadap bencana alam yang mungkin terjadi.
3. Himbauan agar masyarakat tetap tertib dalam berlalu lintas, menggunakan helm standar nasional Indonesia (SNI), dan tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban lingkungan.
4. Himbauan untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat (pencurian biasa), Curas (pencurian dengan kekerasan), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor). Selain itu, masyarakat diminta untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
5. Menghimbau agar masyarakat tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024. Selalu menjaga situasi kamtibmas di wilayah demi terciptanya kondisi yang aman dan kondusif.

Melalui kegiatan Anjangsana ini, diharapkan terjalinnya komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Wangunreja, serta terciptanya kesadaran bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Laporan ini disampaikan untuk menjadi perhatian dan koordinasi lebih lanjut. Wassalamu'alaikum. Wr. Wb.